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本 日 の 行 事  各 委 員 会 活 動 方 針 発 表
2021－22年度        島崎秀樹会長      

幹事報告           山口里美幹事 

＊ガバナー事務所より 

・ロータリーレート 7月 111円 

＊郡上市社会教育課より 青少年育成市民会

議の総会議案について 
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第２０３８回例会報告 

会長挨拶                        2021～2022年度  島崎秀樹会長 

 村下ガバナー補佐様、西村幹事様、北村様、本日はようこそお越しいただきましてありがとございます。 

最初に遅くなり申し訳ありませんでした。今日の昼からプラットが壊れたため、先ほどまで修理をしてお

り遅くなりました。 

本日は各委員会の報告を 2週に亘って発表していただきますので、よろしくお願い致します。またガバ

ナー補佐様にはお話をしていただきますので、会長の時間を終わりたいと思います。 

 

ガバナー補佐挨拶                 東海北陸度グループガバナー補佐 村下侚刑様 

 皆様こんばんは。今年度東海北陸道グループガバナー補佐を務めさせていただ

きます美濃ロータリークラブ所属の村下です。よろしくお願い致します。昨年は

藤代さんに大変世話になりまして誠にありがとうございます、この場をお借りい

たしまして厚くお礼申し上げます。 

先週の土曜日から都会地方は梅雨明け宣言となりました、各地域では厳しい暑さ

に見舞われています。この 2日後には東京オリンピックが控えております。コロ

ナ禍のはざまで、昭和 39年のような華やかな盛り上がりは期待できないような思

いではありますが、意見や批判がございますが、やるとなったからには前向きにベストを尽くすと、国民

一人一人がその方向に向かっていくのが賢明ではあろうかと思います。これは世界に日本をアピールする

絶好のチャンスでもあるかと思います。 

昨年の春ごろから新型コロナウイス感染という事で、非常に大きなさけびとなっていたわけでございま

すが、そのために恒例の３クラブの親睦合同例会もお預けになっております。また地区研修協議会、或い

は地区大会など、地区の行事もすべてが連続で中止という事になっております。また各クラブでの例会す

らままならないというような状況でありますが、ここに来て、コロナワクチン接種というものが大きく前

進しまして、ようやくコロナ感染も弱まってきたかのような現状となってきておりまして、遠からず以前

のように戻るのではないかという兆しが見えてきたかのような昨今であります。 

昨年の 7月に次期のガバナー補佐予定懇談会が名古屋でございまして、その席でガバナー補佐の役割と責

任の重さを痛切に感じて参りました。 

シェカール・メータ会長が言っておられます事は、「奉仕をしよう、みんなの人生を豊かにするために」誰

かのために生きてこそ、人生には価値があるのですと言っておられます。これを受けて浦田ガバナーは「つ

ねに超我の奉仕を胸に」という地区方針を掲げられました「。自己を成長させる意志を持つ職業人が集ま

り、他人の事を第一に考え、自己の事は第二に、そして友愛の精神で会員は広く結ばれる、懇親を深めた

り、会員は集い、互いに研鑽し、奉仕のエネルギーはそこから活動に移っていきます。つまり、ロータリ

アンとして、個々の資質を高め、地域に合った奉仕をするということが地域社会との密接な関係を作り、

クラブの発信力を高め、魅力あるクラブがうまれるのであります。」と言っておられます。私たちのクラブ

が周りから見て魅力あると思われるという事は、結果的には会員増強につながるのではないかと思います。 

 

例会日：毎週水曜日 18：30～    例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター2Ｆ   
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今年 1年、ガバナーとそれそれぞれのクラブのパイプ役として、楽しむことを基本にそれぞれが意識を高

めあうことが最も大切なことだと思います。今年 1年お互いに頑張っていき、一緒に勉強していきたいと

思いまして、はなはだ簡単ではございますが挨拶とさせていただきます。どうかよろしくお願い致します。 

 

各委員会活動方針 

クラブ管理運営委員会 寺田澄男君・・・基本方針は奉仕を進んで実践をする。各委員会が検討実行して

行って欲しい。事業計画は各委員会が例会後に会合をしてほしい。他の委員長とも密にして連携を深めて

ほしい。プログラムではフォーラムを多くする。必要に応じてフォーラムを増やす。可能な限り委員会活

動をしてもらう。入会 10年未満が半分ほどの会員が多いので、学ぶ機会を作ってほしい。 

プログラム・R情報委員会 畑中知昭君・・・ＩＤＭについては開催したいとの会長の意向で、年 10回人

数も 5人程度に抑えての開催にする。プログラムは大規模な行事は出来ないので内部充実、若年会員の卓

話、例会実参加してもらえるようなプログラムにした。欠席しないよう例会を楽しみに来てほしい。 

ニコＢＯＸ委員会 藤代昇君・・・基本方針は今後のイベントの財源として多くの会員に投函してもらう。 

事業計画はユーモアのある発表で会員を楽しませる。年間 90万円を目標。同文ではなく、なるべく思った

ことを書いていただきたい。発表者を月ごとに決め、欠席の場合は交代で発表。 

出席委員会 和田智博君・・・基本方針は出席に対する意識向上、事業計画は積極的にＬＩＮＥで出席の

呼びかけをする。出席の悪い会員に直接声かけをする、補正の周知、優良出席全員の表彰を行う。ロータ

リーに係る事業に参加した際、補正できるか理事会で協議してもらう。 

親睦委員会 羽土洋司君・・・コロナ禍で親睦活動がなかなか出来ない。ワクチン接種が会員全員年内に

終われば、新会員も多くなり配偶者との面識が出来ていないので、年内か来年になるか分からないが家族

忘年会を是非とも開催したい。加賀中央ＲＣとの姉妹締結 40周年も今期あるので、大勢で参加したいと思

う。誕生日プレゼント、結婚記念日の発表、合同例会の開催等状況をみながら出来たらと思う。奉仕作業

などの事業を行った後の懇親会が出来ればと思う。 

 

ニコＢＯＸ                           ニコＢＯＸ委員会 藤代昇君 

東海北陸道グループガバナー補佐 村下侚刑様、 美濃 RC 西村進様、北村建様 

山口君 ガバナー補佐 村下侚刑様、美濃 RC幹事 西村進様、青少年育成委員長 北村建様、ようこそ

お出で下さいました。 

畑中君 ＡGさん始め美濃の皆さん、ようこそ。 

寺田澄男君 AG村下様、公式訪問ありがとうございます。1年間お世話宜しくお願いします。北村、西村

様、ようこそ歓迎致します。宇宙旅行も民間でも行けそうになってきました。健康と資金次第ですが。 

藤代君 村下 AG,西村幹事、北村委員長、ようこそ歓迎致します。先日は 2年ぶりのガバナー訪問が出来

て良かったですね。今期 1年よろしくお願いします。 

野島君 お客様にはご遠方大変ご苦労様です。ロータリーを通して地域の発展のため、少しでもご奉仕、

ご貢献出来ること大変うれしく思います。今後の益々のご活躍をご期待申し上げます。 

松森君 村下ガバナー補佐、美濃ＲＣ幹事西村様、北村様、ようこそお越し下さいました。 

旭君 先日、北濃小学校の評議委員として授業参観してきました。タブレットを使ったデジタルの進んだ

クラスを拝見しながらロータリークラブで活動の佐藤さんたちが紙芝居をされる事、アナログでの教育も

大切だと実感しました。 

美谷添里恵子君 美濃ロータリークラブ ガバナー補佐村下様、北村様、西村様、遠路ご苦労様です。よ

ろしくご指導お願いします。 

同文 大村君、尾村君、三島勲君、美谷添生君、和田良一君、羽土君、小島君、石徹白君、原君、佐藤君、

和田智博君、遠藤君 

 

次回例会予定 

 ８月 ４日 物故者法要と納涼例会       ８月１８日 会員卓話（地区補助金について） 

８月１１日 ＳＮＳ，ＺＯＯＭの使い方     ８月２５日 クラブフォーラム 

        

出席報告                               出席委員会 和田智博君                   

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 

第 2037回 ３３名 １９名 １４名  57.58％ 

第 2038回 ３３名 ２２名 １０名 １名 68.75％ 


